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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

 古泉榮一 ロータリー財団へ。 

 古泉榮一 米山記念館へ。 

 濱田清明 今月もよろしく。 

 太田昭二 今月誕生日です。 

 髙田 聡  結婚記念祝い有難う。 
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会長挨拶 

第１４４９回例会 会長挨拶 

会長 野口郁夫 

 

富士山を世界遺産にする為にいろいろな団体の方々が活動

しています。なぜ、世界遺産にこだわるのか？美しい富士山をい

つまでも後世に残す為のセーフティーネットを作る為に必要とさ

れる手段でると考えられます。富士山は信仰の山として多くの文

化や貴重な自然環境を有しております。 

また、「水の山」として沢山の地下水を排出しておりそれが富

士山の回りに点在する湧水群であります。湧水はそれぞれの地

域の飲料水や工業・農業の水として大変重要な役割を果たして

おります。富士山の環境が変わることは周辺の人々の生活に影

響を与え経済活動にも支障を来たします。富士山の環境保護活

動、富士山の歴史に対する理解などともかく富士山に対する思

いをたくさん意識することが美しい富士山存続につながることに

なるかと思います。 

さて、本日は新会員の３人（石井さん・前澤さん・横山さん）の

方の卓話であります。私も入会した時に卓話をしたことを思い出

しました。２９歳の年齢で大先輩の皆様の前でスピーチをする大

変緊張したことを覚えております。３０分の時間でしたが、原稿用

紙を一生懸命読んで終わったような記憶があります。本日は緊

張せず気楽に卓話をお願いします。 

幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

 ＊ガバナー事務所より 

  地区大会本登録のご案内 到着 

 ＊富士ＲＣより 

  年次報告書＆事業計画書＆会員名簿 到着 

 ＊吉原ＲＣより 

  年次報告並びに計画書 到着 

■ 例会変更 ■ 

 ＊新富士ＲＣ 

  １０月２日(火)→職場見学 

  １０月９日(火)→特別休会 

  １０月１６日(火)→１４日(日) ウォーキング例会 

 ＊裾野ＲＣ 

  １０月１９日(金)→夜間例会 

  １０月２６日(金)→早朝例会 

 ＊長泉ＲＣ 

  ９月１９日(水)→１５日(土) 米山梅吉記念館秋季例祭 

 ＊三島ＲＣ 

  ９月１９日(水)→夜間例会 

■ 週報到着 ■ 

  新富士ＲＣ・富士ＲＣ・吉原ＲＣ 

 

第四回 理事会報告 
 

 ①１０月の例会プログラムについて 

 ０１日 1452回 卓話（職業奉仕委員会/担当･岩本会員） 

 １８日 1451回 祝日休会（体育の日） 

 １５日 1453回 卓話（新会員卓話/担当・石井会員） 

 ２２日 1454回 →例会変更 ２６日(金)沼津４ＲＣ合同例会 

 ２９日 1455回 クラブ協議会（第２回水保全活動について） 

 ②４ＲＣ合同例会について（10/26･金） 

・場所 沼津リバーサイドホテル 

・点鐘 １８：３０ (受付１７：３０)  ・ホストクラブ 沼津ＲＣ 

 ③創立夜間例会について（9/15･土） 

  ・場所 ホテルエルムリージェンシー  ・点鐘 １７：３０ 

 ④地区大会参加確認について（11/18-19） 

  ・早割登録者 １４名  ・交通 例年通り沼津西ＲＣと同行 

 ⑤水保全について 

  ・第二回会議までに予算案を纏めます。 

 ⑥会員増強について 

  ・候補者に本日、署名をお渡しします。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
８ 月 ２ ０ 日    

修正出席率 

１５名 １５名 １２名 80.00% 93.33% 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊池 他        計１２名 

 

欠席： 前田・梅田・伊藤                 計３名 

 

ＭＵ：  前澤・梅田        谷              計１名 

◆次回例会プログラム◆ 創立３２周年記念夜間例会 

新会員一言スピーチ                                               

一言スピーチ 

石井優 会員 

入会させて頂きありがとうございます。早くロータリアンになれる

よう頑張ります。宜しくお願い致します。 

一言スピーチ 

前澤秀明 会員 

本日は自己紹介を中心にお話させていただきます。 

１９６２年（昭和３７年）５月３０日生まれのふたご座、B型です。 

出身は東京都墨田区。実家は東京スカイツリータワーから２Kｍ

くらいの所にあります。今でこそ有名になりましたが、昔はただ

の下町で狭い道に古いアパートが立ち並ぶ町でした。私はそこ

で冬でも半ズボンで過ごす鼻垂れ小僧で育ちました。 

中学・高校時代はバレーボール部に所属していました。身長

が低いため選手としては通用せず、大学時代は出身高校のバ

レー部コーチを務めました。 

家族は妻と小学３年の長女（８歳）がさいたま市の大宮の近く

に住んでおり現在単身赴任中です。 

趣味は温泉と（一応）ゴルフです。前任地の岩手でも単身赴

任のため休日は温泉めぐりをしました。この辺も温泉が多いの

でいろいろな温泉を楽しみたいと思っています。ゴルフのスコア

は１００を切る程度です。前任地の岩手では冬の間５ヶ月くらい

雪でクローズになってプレーできなかったという言い訳をしてい

ましたが、ここでは１年中ゴルフが出来る為、９０を切れるように

なりたいと思っています。 

肝臓が弱くあまり強くはありませんが呑むのは好きです。みな

さんともできるだけご一緒させていただきたいと思います。 

 仕事については、１９８５年（昭和６０年）４月、旧・安田生命に

入社しました。６ヶ月の本社研修のあと、千葉支社で支社事務

を１年やりました。その後柏支社で営業スタッフを３年半経験し

て営業所長になりました。営業所長は千葉支社・幕張営業所、

川崎支社・溝口営業所、所沢支社・狭山営業所、千住支社・金

町営業所と４場所１２年やりました。 

その後、岐阜県の大垣で３つの営業所を担当する統括営業

部長という職務を２年半経験しました。大垣在任中の２００４年

（平成１６年）１月、統合により明治安田生命となりました。新会

社になってからは群馬支社で業務担当という職務を２年半、東

京の本社でコンプライアンス統括部という部署で３年、盛岡支

社・岩手南営業支社長を２年経験し、今年の４月に沼津支社長

として着任し現在に至っています。 

入社以来転勤は１０回になりました。転勤の度に引越しをしま

したが、そのほかにもアパート取り壊し、結婚、マンション購入で

引越しをしたので、１３回引越しをしました。 

支社での勤務が長かったため私の仕事は営業中心でした

し、会社も成績を重視する運営をしていたと思いますが、新会

社になってから間もなく保険金不払い・支払いもれなどにより当

局から業務停止命令、業務改善命令を受けました。それから会

社は生まれ変わり、保険会社の原点である「万が一の時にお客

さまのお役に立つ」ということを大切にし、新契約中心の仕事か

らアフターサービスも重視する給与体系に変更するなど、「お客

さま第一主義」を少しずつ実践してきました。 

 そんな中、昨年３月１１日に東日本大震災が起こりました。私

は岩手に勤務しており、担当していた大船渡営業所が津波でビ

ルの３階まで浸水し営業所が使えなくなりました。おかげさまで

従業員は全員避難して無事でしたが、残念ながらお客さまの中 

気になる言い訳、都合の良い言い訳 

横山忠男 会員 

私は、会社を作り、経営に携わり１６年が過ぎました。私は、

会社を育てていくには！まず人材だと思い力を入れてきまし

た。その人材を育てて行く中で、どうしても耳にして気になるの

がいい訳です。ミスをしても！まずは言い訳！注意をしても言い

訳！これでは会社は成長出来ないと思い、まずは社員の言い

訳人生を問いただすことから始め、社員改革を行ってきました。 

 ところが、つい最近、ふと自分自身はどうなのかと考えた時、

誰よりも一番言い訳人生を歩いていたのではないだろうかと思う

ことがあります。人の言い訳は非常に気になるのに、自分の言

い訳は都合の良い言葉にしか、聞こえなかったのかもしれませ

ん。例えば、私は、３ケ月ほど前にタバコを止めました！それま

では、タバコを吸わない人生など考えられないぐらいヘビースモ

ーカーでした！妻や子供に注意を受けていても、仕事でストレ

スが溜まるからとか、タバコを吸っていると落ち着くからとかの言

い訳を連発していたような気がします。本音はタバコを止めるの

が怖かっただけなのだと思います、それを言うのが怖くて、言い

訳でごまかしていたのだと思います。 

その他での自分の言い訳を思い出しても同じ事が言えると思

います。家族に支えられ今までこれたのに、土曜日になると仕

事の疲れを取る為に、オートバイでツーリングに出かけ、リフレッ

シュして来るよと・・・・・・これも、また都合の良い言い訳だったの

だと思います。 

 仕事の中でも、お昼を取る時間は必ずあるのに、お昼の会合

と言う言葉を聞くと、これもまた自然に忙しいと都合の良い言い

訳が出て来るものです。そうなると自分自身も生きていく中で自

然に都合の良い言い訳人生を歩いていたのかもしれません。 

 この度、ロータリークラブに参加させて頂くことにより、自分自

身を見つめ直す事が出来たのだと思います。 

には被害に遭われたり津波で家を流されたりした人も多く、しば

らくの間はお客さまがどこに避難しているかまるでわかりません 

でした。会社では本社からの応援部隊も含め、お客さま全員の

安否確認を行いました。避難所を回ったり、役所を訪問したり、

ご近所の人から情報を収集したりして、５月末にはほぼ全員の

安否確認を行うことができました。 

また、安否確認と並行して、保険金支払い・住所変更・証券

再発行・受取人変更などの保全手続きのご案内を会社から積

極的に行いました。お客さまからたくさんの感謝の声をいただ

き、お客さまのお役に立てたのではないかと感じています。 

 今後は今回のような大震災が起こらないことを祈りますが、普

段からお客さまのお役に立つための仕事をしているという気持

ちを忘れずに仕事に取り組んでいきたいと思います。 
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